

Le 9 février 2018, au Centre Marcel Pagnol, s'est tenu l'Assemblée Générale des Amis du Vieux Lançon en présence d'une quarantaine de personnes.

En préambule, le Président Robert Milani, après avoir remercié de leur présence le représentant de la municipalité et le Maire Honoraire Georges Virlogeux, a évoqué le souvenir des membres récemment disparus (Louise Mallerin, Jeannine Radenen, Claude Deluy).

Une modification des articles 2 et 6 des statuts de l'association a ensuite été évoquée, afin de répondre aux obligations légales et éviter tout éventuel problème juridique : modification adoptée à l'unanimité.

La présentation détaillée du rapport moral a permis de constater le dynamisme de l'association et le succès de ses nombreuses actions. La Maison des Arts et Traditions Provençales a ainsi reçu 715 visiteurs en 2017 dont 130 en une seule journée lors de l'exposition sur « La Petite Enfance ». A noter qu'à cette occasion 624€ de dons au profit de la rénovation de l'église Ste Julitte ont été récoltés. Les salles archéologiques connaissent d'année en année un succès grandissant avec plus de 100 visites.

Le Président confirme que cette année encore la cotisation annuelle reste inchangée à 10€. Les rapports moral et financier n'apportent aucune remarque de la part des membres présents et sont adoptés à l'unanimité.

Après deux années de mandat, un nouveau Conseil d'Administration composé de 9 membres a été élu ainsi qu'un nouveau Bureau composé de :

Président : Robert Milani

Vice-Président : Jean-Pierre Belin

Trésorier : Michel Laurent

Secrétaire : Marie-Rose Dagostino

Après avoir évoqué les actions prévues en 2018 et remercié les membres de l'association pour leur implication ainsi que la municipalité pour son soutien financier et technique, le Président clôture la réunion en conviant l'assemblée au verre de l'amitié.

Le Président, Robert Milani.